

## **Bekanntgabe der Beschlüsse aus der öffentlichen Sitzung vom 06.07.2017**

Der Gemeinderat war mit der vom Architekturbüro Hess + Volk, Herbolzheim vorgestellten Planung zur Rathaussanierung grundsätzlich einverstanden.

Unter der Voraussetzung dass die personellen Ressourcen im Rathaus geklärt sind, möchte der Gemeinderat grundsätzlich ein kommunales Energiemanagement - Förderprojekt „Kommunal-Liga Energie“ - in Zusammenarbeit mit der Energieagentur Regio-Freiburg durchführen. Zum nächsten Förderrahmen soll ein entsprechender Zuschussantrag gestellt werden.

Dem Pauschalvertrag (2.000 € / Jahr) mit dem Tierschutzverein Stadt- und Landkreis Emmendingen zur Aufnahme von Fundtieren wurde zugestimmt.

Die Tiefbauarbeiten zur Sanierung von Straßen und Wegen im Außenbereich wurde an die Firma Amann, Sasbach vergeben (63.449,90 €).

Der Errichtung eines Wohngebäudes mit Nebengebäuden – Im Grün 12, Flst.Nr. 1980 - wurde zugestimmt.

Der Errichtung einer Trafostation im Zusammenhang mit der Bebauung Untere Ziel 8, Vordersexauer Weg, Flst.Nr. 2263 wurde zugestimmt. Um künftige Entwicklungen im Vordersexauer Weg nicht einzuschränken, muss mit der Trafostation ein Abstand von mindestens 5 m vom derzeitigen Straßengrundstück eingehalten werden.

Zum Bebauungsplanverfahren der Stadt Emmendingen „Theodor-Ludwig-Straße“ im beschleunigten Verfahren nach § 13a BauGB wurden keine Anregungen und Bedenken vorgebracht. Eine weitere Beteiligung am Verfahren ist nicht erforderlich.

Zum Änderungs- und Erweiterungsverfahren Ortsabrundungssatzung der Gemeinde Freiamt „Helgenstöckle und Gschächtrig“ wurden keine Anregungen und Bedenken vorgebracht. Eine weitere Beteiligung am Verfahren ist nicht erforderlich.

## **Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nicht-öffentlichen Sitzung vom 06.07.2017**

Der Gemeinderat stimmte in einer Personalentscheidung im Gemeindebauhof einer Festanstellung zu.

Der Gemeinderat ist mit zwei Neuaufnahmen in die freiwillige Feuerwehr und einer Neuaufnahme in der Jugendfeuerwehr einverstanden und bedankte sich für das zukünftige ehrenamtliche Engagement.

Eine Gemeindewohnung im Moosweg 2 wurde an einen Bewerber vergeben.

Der Gemeinderat legte für den kleinen Saal in der Bürgerbegegnung – Ernst-Bühler-Weg 1 - den Namen „Raum Hochburg“ fest. Die Raumbezeichnung soll am Türschild ergänzt werden.